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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2744回 令和 3年 12月 2日 木曜日 

           年次総会 

 

司 会 進 行 廣瀬泰輔 SAA 

点 鐘 和田英人会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」 

       奉仕の理想 

情報の時 間 村土時男情報担当責任者 

「ロータリーの目的」朗読 

「四つのテスト」唱和 

来 客 紹 介 

郡上八幡柔道クラブ育成会 湯上哲朗様 

この度の第 34回郡上市少年柔道

大会にご後援頂き、誠にありがと

うございました。お陰様で、今大

会も無事開催することができまし

た。今後共スポーツを通して、子

供の健全育成を図り、柔道の普及活動を進めてまい

りますので、よろしくお願い申し上げます。 

12 月のお祝 國田大雄親睦委員長 

会員誕生日 

4 日 林 健吉会員  18 日 松森 薫会員 

27 日 遠藤一史会員 

 

 

 

 

結婚記念日 

 

 2 日 羽田野優男・友枝ご夫妻 

15 日 岩出明喜・香世子ご夫妻 

1 分間スピーチ 林 健吉会員 

先ほどはお祝をありがとうござ

いました。明後日で 71 歳になりま

す。まだまだ若いつもりでおりま

したが、数えてみるといい年にな

ったなと実感しています。今は健

康に問題はありませんが、年なりに病気のことも

考え健康に留意しながら、皆さんと一緒にロータ

リアンライフを今後も楽しみたいと思います。あ

りがとうございました。 

出 席 報 告 山下友幸出席担当責任 

ニコＢＯＸ 河合 修ニコ BOX 担当責任者 

・本日は年次総会です。皆様宜しくお願いします。  

和田英人 

・年次総会、ご承認宜しくお願いします。水上成樹 

・今日の中日新聞中濃版にロボット国際大会 2021

あいちのサッカー競技で 2 位になり、大きく写真

に。孫です。            松森 薫 

・ガバナー月信 12 月号の 3 ページにあるガバナー杯

チャリティーゴルフ大会に、東海北陸道グループ

で参加しました。天気に恵まれ親睦を図ることが

できました。          ゴルフ組一同 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

39 名(免除 2 名) 31 名 3 名 34 名 92.3％ 

＜次回の予定＞ 

第 2746 回 令和 3 年 12月 16 日 第 3 木曜日 

   会員卓話  霜野賢一会員 

         山川直保会員 

       

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2745 回 令和 3 年 12月 9 日 第 2 木曜日 

 職場例会 大和町：焼肉のだいこく家 

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 

 

    



・会員誕生日のお祝をありがとう。 

林 健吉・松森 薫 

・結婚記念日のお祝をありがとう。   岩出明喜 

・年次総会 宜しくお願い致します。 

畑中伸夫・平岩憲政・廣瀬泰輔・岩尾 誠 

可児一彦・河合 修・河合和也・國田大雄 

前田伊三夫・三原慎也・森下 光・村土時男 

長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇・小笠原正道 

大川達也・酒井智義・坂本 仁・竹内巧治 

田中義久・渡邉 剛・山川直保・山下友幸 

幹 事 報 告 畑中伸夫幹事 

・RI 日本事務局経理室より 12 月 RI レートのお知

らせ  1 ドル＝114 円 

・RI 日本事務局より 12 月疾病予防と治療月間リ

ソースのご案内 

・米山記念奨学会より米山奨学生の出国について 

・浦田ガバナーよりチャリティーゴルフ決勝大会

ご参加のお礼 

・美濃 RC より IM 参加のお礼 

・関 RC より公式訪問日程のお尋ね 

・郡上市長よりロータリー文庫書籍寄贈のお礼 

・郡上市サッカー協会よりお礼 

・美濃、郡上長良川、美濃加茂 各 RC より例会変

更・休会のお知らせ 

＜拝受＞ 

・美濃加茂、関中央 各 RC より週報 

・郡上市より「広報 郡上」12 月号 

ＩＤＭ 報告 廣瀬泰輔会員 

テーマは社会奉仕でした。岩出

君より、現在までの活動報告と今

後の活動計画が述べられた後、講

師の西川君より社会奉仕の説明が

詳しくありました。出席者より、

一番は自分の仕事を一生懸命に行う職業奉仕であ

り、次に社会奉仕であり、自身の訓練でもあるの

で、なるべくお金ではなく奉仕作業をする方がよ

いとか、発信することも大事で、地域の方にも認

めてもらい、それが会員の増強や事業の拡大にも

繋がるのではないかなど、活発な意見交換が行わ

れました。 

委員会報 告  

國田大雄親睦委員長 

・今月の忘年例会のお知らせ 

西村 肇職業奉仕委員長 

・職場例会について 

会長の時 間 和田英人会長 

皆さん、こんにちは。早いもの

で、あっという間に今年もあとひ

と月になりました。12 月といえば、

クリスマスや忘年会など色々なイ

ベントが多い月です。また、年の

瀬で仕事の面でも大変忙しい月だと思います。ロ

ータリークラブでは特別月間として、この 12 月は

疾病予防と治療月間となっております。コロナ感

染も全国的に落ち着いてはきましたが、また変異

株のオミクロン株が発見されました。今後どうな

るか心配ではありますが、ロータリー活動も予防

に努めて十分に注意しながら進めていきたいと思

いますので、皆さんもご協力をお願いします。ま

た、皆さんも体調に気を付けて年末を迎えて頂き

たいと思います。 

先ほどニコ BOX 担当からもお話がありましたが、

11 月 18 日にチャリティーゴルフ大会がありまし

た。来年も続けて行うような話を聞いています。

できれば来年も、このクラブでその大会に出席で

きるよう頑張って頂きたいと思います。 

それから、11 月 20 日に西村職業奉仕委員長と

職業奉仕セミナーに参加しました。そのセミナー

で印象に残ったのが、「卓話は、聞いては忘れ聞

いては忘れの繰り返しで、何度も何度も聞いてい

れば、忘れているうちに自分自身が少しづつ磨か

れて自分の身になっていく」という講師の言葉で

す。毎週例会があるのは、何度も何度も聞いて身

についていくからだというお話でした。職業奉仕

の実践というのは、まずは例会に出席すること。

それともう一つ、四つのテスト。これが職業奉仕

の実践だということです。 

そして、先週の 28 日には美濃 RC の IM に出席し

ました。講師に江崎禎英さんを迎えて「人生 100

年時代の幸せのかたち」という講話を聞いてきま

した。この講演は凄く分かりやすく、自分のため

になるお話でした。 

今日はこの後、年次総会ですので宜しくお願い

します。 

 

年 次 総 会 和田英人会長 

 11 月 2 日に次期理事・役員の指名委員会を開催

しましたので発表します。 

  2022-2023 年度 理事・役員 

・会長：水上成樹 

・副会長：畑中伸夫 

・会長エレクト：三原慎也 

・幹事：野田三津雄 

・会計：酒井智義 

・ＳＡＡ：國田大雄 

・直前会長：和田英人 

・職業奉仕委員長：廣瀬泰輔 

・社会奉仕委員長：竹内巧治 

・青少年奉仕・国際奉仕委員長：松本英樹 

・ロータリー財団・米山奨学委員長：西村 肇 

               (副)松本英樹 

・副幹事・長期計画委員長：前田伊三夫 

 

拍手をもって承認を頂きましたので、次期会長、

副幹事にご挨拶をお願いします。 

 

 

 



 

2022 年度会長 水上成樹会長エレクト 

 理事・役員のご承認ありがとうございます。こ

れからの半年でしっかりと準備をしていきたいと

思います。私が会長になる頃にコロナの状況がど

うなっているか分かりませんが、早く落ち着いて

くれることを願っています。幹事の野田君と共に

頑張っていきますので、どうぞ宜しくお願いしま

す。ありがとうございました。 

 

2022 年度 副幹事 前田伊三夫会員 

 分からないことばかりなのでご指導宜しくお願

いします。 


